

Une classe vaudoise se mobilise pour la Fondation



Afin de récolter de l'argent pour acheter des crayons, des stylos, pinceaux et peinture à offrir aux "enfants de l'Arc-en-ciel", la classe de Madame Sophie Muller, 4ème primaire de l'école de Vers-chez-les-Blanc (hauts de Lausanne) a confectionné des pâtisseries salées (label santé) qu'elle a vendu durant la récréation.

Ce sont près de 200 enfants, camarades de 4 à 10 ans, qui ont contribué à ce bel élan de solidarité en achetant ces pâtisseries jeudi 12 novembre 2015.

Ils se sont régalés : cakes au jambon-fromage (et olives), brochettes tomates-mozzarella et raisins-fromage, pizza, sandwichs à la viande séchée, tartines au fromage, escargots jambon-fromage, soupe à la courge et milk shake banane. Bravo pour cet engagement couronné de succès